

■ SAINT-ARNOULT-EN-YVELINES

Des Arnolphiens demandent la parole

Samedi matin, place du Jeu-de-Paume, un rassemblement public a été organisé par l'association Comités de quartiers et l'association du Champ des pommiers, dont l'objectif est de donner la parole aux Arnolphiens.

« Il faut donner l'occasion aux citoyens de s'exprimer sur les projets et les décisions prises par la mairie. Les Arnolphiens doivent pouvoir consulter les comptes-rendus sur le site de la mairie, participer aux réunions de commission... Il faut que nous soyons acteurs et non plus spectateurs dans la gestion des projets communaux ; réfléchir sur les problèmes que nous rencontrons et faire des propositions à la mairie. Ce n'est qu'en étant nombreux que nous pourrions obtenir un résultat », expliquent Antoine Pujol, président de l'association Comités de quartiers (et ancien élu) et Julie Seywert de l'association du Champ des pommiers.

« Le projet retenu nous inquiète ; 55 logements sociaux sur 5 000 m² c'est beaucoup dans un quartier résidentiel. On n'est pas contre la construction de logements sociaux mais pas dans cette concentration. Dans le quartier de la Pierre



Quelques dizaines d'Arnolphiens ont participé au rassemblement public

Saint-Marc, par exemple, les petits logements locatifs s'intègrent bien. Au Champ des pommiers, les logements vont donner directement dans nos jardins. On est particulièrement concernés par ce projet et pourtant nous n'avons pas été consultés ; nous nous trouvons devant le fait accompli sans pouvoir nous exprimer » revendiquent Corinne et Marie-Claude. « Et le projet déraisonnable du terrain de foot synthétique qui va coûter 700 000 euros dont près de 500 000 euros à la charge de la mairie, alors que nous avons déjà un magnifique terrain de foot en

herbe et que d'un autre côté, on supprime la subvention aux classes de découverte... » ajoute Marie-Claude.

Une urne à la disposition des habitants, trône sur une table ; chacun peut y déposer ses avis et commentaires (modification des plans de circulation, fin de l'éclairage nocturne, forfaitisation de la cantine...).

Laurence Chevreau

■ PRATIQUE

Association du Champ des pommiers : Assochampdespommiers@gmail.com et association Comités de quartiers 06 80 48 48 25